



## Entrevista / Aleida Alavez Ruiz (Diputada – Morena)

“Lo que queremos es que toda la gente y en primera instancia nuestra militancia, tengan claro y se asuma por todas y todos, que necesitamos unidad, que ante esta situación que actualmente vive el país, en donde estamos avanzando con el proyecto alternativo de nación, pues lo que nos toca es unificarnos, cerrar filas, irnos con los mejores perfiles, no enclaustrarnos con discusiones internas que en realidad no ayuden a que avance el proyecto de la cuarta transformación. Entonces fue un acto muy significativo que estuvieran nuestros tres compañeros y compañera de posible sustitución de quien ahora gobierna, aunque en realidad fue más bien un acto de unidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1-5vNzN3GgkKorpTYQVZtdwRhTZkk3BNC/view>